

Diese Menschen tragen die FH-Botschaft hinaus

Ihnen ist gemein, dass sie den dualen Bildungsweg gegangen sind und an einer FH studiert haben. Sie haben interessante Karrierewege beschritten, als Praktiker, als Fach- und Führungskräfte. Ihren reichen Erfahrungsschatz teilen sie als FH-Botschafterinnen und -Botschafter nun mit möglichst vielen Menschen.

Der duale Bildungsweg, beginnend mit einer Berufslehre, markiert den Grundstein für den praxisorientierten FH-Karriereweg. Unter anderem mit der Kampagne «Steig ein, steig auf» engagiert sich die Stiftung FH SCHWEIZ bereits seit Jahren für den dualen Bildungsweg, zeigt Karrieremöglichkeiten auf und fördert mit Beiträgen entsprechende Projekte. Begleitet wird die Kampagne von mittlerweile rund 50 FH-Botschafterinnen und -Botschafter, die anhand ihres eigenen Karrierewegs junge und bildungsinteressierte Menschen inspirieren. Diese engagierten Persönlichkeiten sollten auch an den SwissSkills 2020 im kommenden Herbst Führungen anbieten. Leider wurde sie um zwei Jahre verschoben. Dennoch möchten wir Ihnen nicht vorenthalten, mit welchem Einsatz die FH-Botschaft verbreitet wird. Hier einige Beispiele. Mehr gibt es unter www.fhschweiz.ch/fh-botschafter

«Die Lehre als Fundament und die FH als Türöffner zu ungeahnten Möglichkeiten. Das will ich weitergeben. Dank des dualen Systems darf ich heute in der Medizintechnik das Leben von Patienten verbessern.»



CYRILL KOBLER,
PROJECT ENGINEER R&D, STRYKER



«Schön, dass ich als FH-Botschafterin meine Begeisterung für die Fachhochschulen weitertragen darf. Junge Menschen und ihre Interessen und Bedürfnisse sind so vielfältig. Das Studium an einer Fachhochschule ist für mich der Inbegriff für individuelles Weiterentwickeln!»

SHERIN KELLER, BUSINESS MANAGEMENT & COMMUNICATIONS,
KALAIIDOS FACHHOCHSCHULE SCHWEIZ

«Ich fände es ultra-spannend, meine Erfahrungen aus dem Bildungssystem Schweiz in Bezug zu meinem beruflichen Werdegang an Interessierte weiterzugeben.»

MICHAEL LIMACHER,
SOZIALARBEITER UND TEAMLEITER, STIFTUNG BRÄNDI



Stefan Schulthess zum neuen Stiftungspräsidenten gewählt

An der Sitzung vom 14. Mai hat die Stiftung FH SCHWEIZ **Stefan Schulthess** zum neuen Präsidenten gewählt. Schulthess ist Geschäftsführer und Vorsitzender der in der Zentralschweiz tätigen SGV Gruppe, deren Kerngeschäft die Schifffahrt auf dem Vierwaldstättersee ist. «Ich freue mich sehr, die Berufsbildung durch die verschiedenen Engagements der Stiftung FH SCHWEIZ konkret zu fördern. Durch die Führung der SGV Gruppe kenne ich



Stefan Schulthess



Martin Geissmann

die Bedürfnisse des Arbeitsmarktes und der Lernenden in unterschiedlichen Branchen sehr gut», sagt er zu seinem neuen Amt. Schulthess folgt auf Christian Wasserfallen, der den Stiftungsrat nach erfolgreichem Aufbau verlässt.

Verstärkt wird der Stiftungsrat des Weiteren durch **Martin Geissmann**, Head of Recruiting Corporate Functions Switzerland bei der Credit Suisse AG. Alex Senn verlässt beruflich bedingt den Stiftungsrat.

Unterstützen Sie das duale Bildungssystem mit einer Spende

Mit einem Legat oder einer Spende zugunsten unserer Stiftung helfen Sie mit, dass wir unser Engagement für die duale Berufsbildung, die FH-Bildung und die Gesellschaft weiterführen können.

Wollen Sie mithelfen, dass mehr Schülerinnen und Schüler in der Berufslehre vielfältige Karrieremöglichkeiten entdecken und dass noch mehr Firmen zusätzliche Lehrstellen schaffen?

IBAN:
CH93 0020 6206 1870 6301 B
Einzahlungsschein bestellen bei:
Rainer Kirchhofer
Konradstrasse 6, 8005 Zürich
info@stiftungfhschweiz.ch
www.stiftungfhschweiz.ch

Stiftung FHSCHWEIZ
dualer Bildungsweg

amag

Archimedes

BELIMO

ETA[®]
MANUFACTURE HORLOGÈRE SUISSE

MBF
foundation

JANSEN
PRIMESTEPS
FOUNDATION

FRAUEN
PORTFOLIA

Together
ahead. RUAG

UBS

solution+benefit

«Personnellement, je recommande la voie professionnelle. Le système de formation en Suisse permet de te former continuellement grâce aux différentes passerelles possibles. Je serais ravie de pouvoir apporter mon soutien et prôner cette voie-là.»

MÉLISSA ROULIN,
RESPONSABLE DE FORMATION AUPRÈS DU CENTRE «VIRGILE FORMATION/CRPM»



«Eine Lehre am Anfang ist immer gut und ein ständiges Lernen im heutigen Arbeitsumfeld gehört dazu.»

MICHEL MEIER,
STELLVERTRETENDER CHEF KRIMINALPOLIZEI POLIZEI BASEL-LANDSCHAFT UND
LEITER KOMPETENZZENTRUM CYBERCRIME



«Ich bin als FH-Botschafterin dabei, weil mein Werdegang exotisch ist und ich gerne aufzeigen möchte, dass man Widerstände überwinden muss.»

ANDREA SCHÖLLNAST,
LEITERIN STUDENT SUCCESS MANAGEMENT,
PRÄSIDENTIN EINES KINDERBETREUUNGSVEREINS, VORMALS INNOVATION MANAGER

